

Los partidos y movimientos que conformamos Chile Digno, Verde y Soberano, celebramos y respaldamos el acuerdo establecido con el Frente Amplio para construir juntos y juntas una gran alternativa antineoliberal constituyente del pueblo chileno.

Este importante acuerdo, debe permitir construir y desplegar una amplia confluencia, política y social del pueblo trabajador, de los movimientos sociales e independientes, de fuerzas progresistas y de izquierda. Permitiendo forjar colectivamente una poderosa alternativa de futuro para terminar con el modelo neoliberal de abusos, de injusticia y de concentración económica y con la institucionalidad que lo reproduce.

Nos debe permitir además, sentar las bases para la construcción de una propuesta de proyecto constitucional, que se funda en el constitucionalismo del Estado social, permitiendo recuperar los derechos económicos y sociales, así como nuevos derechos para avanzar en el reconocimiento de los pueblos originarios, en la igualdad y no discriminación de la mujer, en materializar una verdadera descentralización de nuestras regiones y del poder territorial y local, en la protección de los derechos de la naturaleza y la recuperación de la soberanía económica sobre nuestros bienes comunes y recursos estratégicos naturales.

Debemos lograr que este proceso de confluencia y movilización transformadora permita que nuestro pueblo pueda ejercer de un modo pleno, su soberanía originaria en la elaboración de la nueva Constitución, de modo que permita una profunda democratización y refundación institucional que deje atrás el modelo y la institucionalidad de la dictadura. Que funde una nueva institucionalidad democrática representativa y participativa, que permita y asegure el pleno e igualitario ejercicio de la ciudadanía de todas y todos los que habitamos el territorio de Chile.

Santiago, 23 de diciembre de 2020



59,557 total views,

3 views today